

Freigewordene Zeit nach Pensionierung

Nach meiner Pensionierung wollte ich einen Teil meiner frei gewordenen Zeit und die im bisherigen Leben erworbenen Talente, einem freiwilligen Dienst zur Verfügung stellen. Da bot sich die DREHSCHEIBE als wunderbares Wirkungsfeld an. Durch sie habe ich Einblick in den Alltag der Menschen bekommen, die Hilfe annehmen müssen und wollen, um weiterhin in ihrem gewohnten Umfeld bleiben zu können. Bei den unterschiedlichen Angeboten kann jeder Interessierte die ihm zusagende Hilfe anbieten, und den Zeitpunkt selbst bestimmen. Diese Freiheit unterstützte meine Motivation und die Entscheidung bei der DREHSCHEIBE mitzuwirken. Nun, seit vielen Jahren bei der DREHSCHEIBE, sind die Begegnungen mit den Menschen immer noch bereichernd und ein Erlebnis von aktivem Geben und Nehmen.

Brigitte Fiedler, Helfende, DREHSCHEIBE Aesch-Pfeffingen-Duggingen